



ANÁLISIS SOBRE LOS JÓVENES DEL MUNICIPIO DE LA BARCA, JALISCO, SU RELIGIÓN Y CULTURA

Claudia Verónica Trujillo González¹, José Armando Hernández Trujillo², Ilda Castillo Vázquez², Víctor Hugo Navarrete Servín³ y Luz Elena Pérez Meza¹

1 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara, 2 CUCIENEGA Universidad de Guadalajara, 3 Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega. cvtg22@hotmail.com

INTRODUCCIÓN

El presente trabajo pretende responder y aportar información a la comunidad, en relación con la siguiente pregunta: ¿de qué manera influyen la religión desde el punto de vista cultural en los jóvenes del municipio de La Barca?

A pesar de la gran diversidad de situaciones ambientales, los jóvenes manifiestan características comunes que merecen la atención de los educadores. Muchos de ellos viven con gran inestabilidad. Por su parte se encuentran en un mundo unidimensional, en el que sólo cuenta lo que es útil y, sobre todo, lo que ofrece resultados prácticos y técnicos. Por otra, parece que han superado ya esta etapa, toda vez que de algún modo se constata en todas partes la voluntad de salir de ella.

MÉTODO

El método a seguir en la presente investigación es el deductivo, y el cualitativo ya que busca comprender un fenómeno de estudio en su ambiente usual para conocer cómo vive, se comporta y actúa la gente, que piensa y cuales son sus actitudes.

RESULTADOS

Cabe señalar que se tiene un alto índice de desempleo en el municipio, lo cual lleva a que los jóvenes anden en busca de lo más fácil, los motivos por los que las personas abandonan una religión son distintos, por lo tanto, es importante no generalizar sobre las nuevas generaciones. Las iglesias tienen una cierta dificultad en la formación de una nueva generación a causa de una cultura que cambia con mucha velocidad.

CONCLUSIONES

En el transcurso de las últimas décadas ha habido enormes cambios en los medios de comunicación, en la tecnología, en la sexualidad y en la economía. Esto ha llevado a un grado mucho mayor de complejidad, fluides e inseguridad en la sociedad.

Cabe señalar la impotencia de los tres ejes: en primera a los Papás, Profesores e Hijos urge seguir inculcando los valores a nuestro jóvenes ya que de ellos depende el futuro de México.